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Aos vinte e seis dias do mês de agosto de dois mil e oito, às 09:30 h (nove horas e trinta minutos) 10 
teve início, na sede do PREVIMPA situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a ducentésima sexta 11 
reunião do Conselho de Administração. Presidiram a mesa os conselheiros Sérgio Luiz Brum, como 12 
presidente, e Gilmar Cardozo dos Santos, como Secretário. Estavam presentes os conselheiros 13 
titulares Adelto Rohr, Adriana Nunes Paltian, Carlos Adolfo Bernd, César Marques Sarmento, 14 
Cláudio Meirelles Lago, Jardel de Borba Cunha, Liége Mentz, Lourdes Veneranda Camaratta, 15 
Marcos Antônio Saraçol Pereira, Maria Luíza Zanotta Urbanetto, Maris Regina Vieira Honaiser, 16 
Omar Azambuja Condotta, Sueli de Fátima Mousqüer e Vera Anita Silva da Conceição e os 17 
conselheiros suplentes Carlos Leandro Ransan, Jusselia Bengert Lima, Carlos Alberto Neis, Cleida 18 
Maria da Cunha Feijó Gomes, João Carlos Prates, Idalina Fagundes Venturini, Marisa Ney Santos 19 
de Pinho e Antônio da Motta Gonçalves. Iniciada a reunião, o presidente Sérgio Brum registra a 20 
presença do procurador Pedro Luís Martins convidando-o para compor a Mesa juntamente com o 21 
conselheiro e Diretor Previdenciário Adelto Rohr. Passando para os informes, o presidente Sérgio 22 
Brum comunica o resultado das eleições do SIMPA, em que foi eleita a chapa 1 e a conselheira 23 
Maris Honaiser repassa os números de votos que cada chapa obteve. O presidente Sérgio Brum 24 
ressalta a importância do Sindicato convidando os colegas para se associarem ao SIMPA. A 25 
conselheira Maris Honaiser também convida a todos para participarem da posse da nova Diretoria 26 
que ocorrerá dia 03/09, bem como para o debate entre os candidatos a Prefeito, que ocorrerá dia 27 
15/09. Em seguida o conselheiro Marcos Saraçol procede a leitura de nota publicada no jornal 28 
Correio do Povo do dia 23/08, sobre a Lei 11.301/06 que já havia sido pauta de discussão e 29 
inclusive foi deliberado que o PREVIMPA promoveria seminário sobre o tema. Na seqüência o 30 
conselheiro Omar aceita a indicação para compor a comissão do projeto do Conselho de 31 
Beneficiários, solicitando ofício de dispensa do ponto para participar das reuniões. Os conselheiros 32 
acordam que o prazo de 45 dias para apresentação de propostas será a contar desta sessão. Seguindo 33 
a ordem do dia, o secretário Gilmar procede à leitura da Ata n.º 28/08 que foi aprovada após as 34 
devidas correções. O presidente Sérgio Brum registra a presença do Diretor Administrativo-35 
Financeiro Alex Fernando da Trindade. Em seguida a conselheira Sueli solicita informações quanto 36 
à discussão sobre plano de saúde com os representantes da AFM. O presidente Sérgio Brum 37 
esclarece que os representantes não puderam comparecer devido a compromissos para renovação do 38 
convênio com o Município e o assunto foi retirado da pauta. Informa que na próxima renovação do 39 
convênio com a AFM o assunto voltará a ser discutido. O conselheiro Omar acrescenta que seria 40 
realizada consulta junto aos servidores do PREVIMPA quanto ao convênio com outras instituições. 41 
Passando para o primeiro ponto de pauta, o conselheiro Cláudio Lago procede à apresentação dos 42 
imóveis que já foram visitados para escolha da nova sede do PREVIMPA. Esclarece que a comissão 43 
que trata da avaliação e escolha da nova sede do PREVIMPA é composta também pelo conselheiro 44 
Carlos Adolfo Bernd juntamente com o procurador Pedro Luís Martins e o administrador Luiz 45 
Carlos da Encarnação Pinto. Apresenta relato sobre as condicionantes que a comissão entendeu 46 
necessárias, em uma análise preliminar para escolha do imóvel a ser adquirido. A conselheira Maris 47 
Honaiser manifesta que a análise da documentação de cada imóvel ainda não foi apresentada. O 48 
procurador Pedro Martins esclarece que primeiramente tem de ser verificado se os imóveis atendem 49 
às demandas do PREVIMPA para depois proceder à análise documental. Alguns conselheiros 50 
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sugerem a pontuação de cada critério avaliado e o presidente Sérgio Brum solicita que a pauta seja 51 
concluída na próxima sessão. O conselheiro Cláudio Lago informa que faltaria somente a 52 
apresentação de planilha dos critérios avaliados. Passando para o segundo ponto de pauta, o 53 
presidente Sérgio Brum informa que a proposta orçamentária de 2009 foi encaminhada para 54 
apreciação do colegiado. Estranha que a proposta foi encaminhada depois de expirado o prazo para 55 
inclusão dos recursos no Sistema de Proposta Orçamentária – SPO, fixado para 19/08/2008. Solicita 56 
que seja organizada uma comissão para avaliar a proposta. A conselheira Liége esclarece que a 57 
matriz orçamentária é elaborada pelo Gabinete de Programação Orçamentária. O Conselho irá 58 
apreciar e emitir parecer sobre a alocação dos recursos, que foram realizados de acordo com os 59 
limites constantes da matriz orçamentária. Informa que já foram enviados dois ofícios ao GPO 60 
solicitando suplementação dos recursos, sendo que até o momento já recebemos retorno quanto à 61 
adequação do valor para pagamento de precatórios, COMPREV e demais contratos em vigência no 62 
PREVIMPA. Quanto ao recurso solicitado para obras na nova sede, será avaliado pelo comitê 63 
gestor. O Conselho de Administração, quando da análise da alocação dos recursos, poderá remeter 64 
solicitação à Direção-Geral do PREVIMPA, para que promova as gestões necessárias junto aos 65 
órgãos competentes da Prefeitura, no sentido de buscar uma melhoria nos recursos que julgarem 66 
insuficientes. Em seguida foram indicados os seguintes conselheiros para a comissão: Carlos 67 
Alberto Neis, César Marques Sarmento, Everton Oliveira da Fonseca, Liége Mentz e Marcos 68 
Antônio Saraçol Pereira. Em seguida os conselheiros acordam que a pauta da próxima sessão será a 69 
apresentação do relatório da comissão que trata da avaliação e escolha de nova sede e relatório da 70 
Direção Administrativo-Financeira sobre a aplicação dos recursos do PREVIMPA. Encerrados os 71 
trabalhos foi lavrada a presente Ata que vai assinada por mim Gilmar Cardozo dos Santos 72 
conselheiro/secretário de mesa e pelos demais presentes. 73 
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